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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Pieckmann (Pächter der „Diestel“) fragte im Bauausschuss nach, ob an der Dies-
tel eine Terrasse aus Lärchenholz errichtet werden darf. Der Bauausschuss stimmte 
dem einstimmig zu.


